

## NOTA DE PRENSA

# Municipalidad de Huánuco elabora expedientes para ejecutar obras de agua y desagüe en comunidades

Ante la grave problemática que afecta a los pobladores de las zonas altoandinas, sobre todo a los niños que sufren de infecciones gastrointestinales, parasitarias. Padecen de anemia severa producido por el agua contaminada que consumen, siendo factores para los altos índices de desnutrición, el alcalde de Huánuco está viabilizando la ejecución de obras de saneamiento básico.

El alcalde José Luis Villavicencio ha dispuesto la elaboración de los expedientes técnicos para que en las comunidades alejadas y olvidadas en la provincia de Huánuco tengan por fin los servicios de agua potable y desagüe.

A través de la Subgerencia de Inversiones y Cooperación Técnica de la Municipalidad de Huánuco, ya se está elaborando los expedientes técnicos para la ejecución de 4 obras en los distritos de Chinchao y San Pablo de Pillao.

Las obras que se ejecuta su expediente son: Mejoramiento de los Servicios de Agua Potable y Saneamiento Básico de la localidad de Micho en el distrito de Chinchao. Mejoramiento de los Servicios de Agua Potable y Saneamiento Básico de la Comunidad Campesina Nuevo Progreso de Taprag en el distrito de Chinchao

Creación de los Servicios del Sistema de Agua Potable y Disposición Sanitaria de Excretas en el Centro Poblado San Pedro de Pillado, distrito de San Pablo de Pillao. Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Agua Potable e Instalación del Servicio Sanitario de Excretas en la Comunidad Campesina de Tinyahuayín, en el distrito de Chinchao.

Huánuco, 4 de setiembre de 2019

**GRACIAS POR SU DIFUSIÓN**